
工聯會其他議員

何啟明：香港已有20萬人被攬炒派攬
炒而失去工作，希望通過國安立法，
中央為香港訂下「定海神針」，讓經
濟能盡快復甦。

郭偉强：市民最大心願是就業和安
居，相信所有中國人對國家統一和領
土完整守土有責。

其他建制派議員

謝偉銓：若沒有國家安全，怎會有我
們的家，更談不上安居樂業。

姚思榮：國泰便民安，如果國家、香
港「笠笠亂」，人民生活怎會安定。

張華峰：國安法是維護國家安全、保
障香港穩定繁榮的重要一環。國安立
法，香港前途光明。

商界代表

全港各區工商聯會長盧錦欽：黑暴嚴
重影響社會穩定，衝擊法治，營商環
境變得十分艱辛，國安法能有效壓制
反中亂港分子，讓香港工商業發展重
見曙光。
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「香港各界撐國安立法聯合陣線」發起聯署行動，在網上及街站收集市

民簽名，支持港區國安法立法。聯合陣線昨早舉行簽名大行動啟動禮，多

名身兼發起人的立法會議員發言，支持立法並解釋國安法的好處。召集人

之一的民建聯主席李慧琼指出，「陣線」目前有13名召集人、2,053名發

起人及787個支持團體參與，除在各區設置街站外，「陣線」亦設網上簽名平台（https://

www.signforhk2020.com）。截至昨晚12時，1,012個街站收集到380,191個市民簽名，同時

有128,110個市民參與網上簽名，合共收集到508,301個簽名。 ■香港文匯報記者 文森

市
民
盼
安
居

立
法
心
更
安

逾五十萬市民聯署撐立法
「聯合陣線」簽名大行動啟動 支持填補國安漏洞

「香港各界撐國安立法聯合陣線」簽名大
行動昨日啟動，除了設街站供市民現場簽
名，亦推出網上簽名平台（https://www.
signforhk2020.com）。市民登入該網址並
簽署，即表明認同「聯合陣線」三點主張：
撐國安立法，保「一國兩制」；反「港
獨」、反顛覆、反暴恐、反干預；國家安
全，社會安定，市民安寧。截至昨晚12時，
已有128,110萬人在網上踴躍簽署，支持港
區國安法立法。 ■香港文匯報記者 雨樂

■■王賢訊
香港文匯報記者 攝

新華社新華社
老老幼幼齊齊撐撐

逾十二萬人
網上聯署力挺

免港淪反華基地
聯合陣線召集人之一、民建聯主席

李慧琼：
本港一直未能完成基本法二十三條立法，

致出現法例漏洞及真空。相信中央將國安法
律列入基本法附件三以在本港實施，是有針
對性和審慎的決定，有助避免香港成為反華
基地。

香港文匯報訊（記者 文森）「香港
各界撐國安立法聯合陣線」在港九新界
各區設立多個街站收集市民簽名，昨日
一早，許多市民就來到街站，踴躍支持
港區國安法立法。他們在街站簽名後接
受香港文匯報訪問時都表示，希望這一
法律制度和執行機制在港落實後，能對
香港及廣大市民提供更大的保障。

王賢訊：樹立榜樣免偏激
仁濟醫院前主席王賢訊表示，他去年

看到很多暴力事件在街頭出現，但最令
他心痛的是煽暴派還將針對慈善團體攬
炒，煽動其他人不要支持該團體。他重
申慈善團體是為社會服務，不是個人利
益。他相信國安立法會令市民感到安
全、安居樂業，並樹立榜樣，「畀大家
知道諗嘢要正路返，唔好再諗其他偏激
的事情，長遠先對香港好。」
美容界鄭明明表示，她在香港居住55

年，眼見現時社會動盪、經濟低迷，不
少行業都撐不住，所以她支持國安立
法，以維護「一國兩制」，市民可以安

居樂業，「要畀市民了解多啲，其實國
安法係對佢哋好。」

金鈴：會有更大保障
香港各界婦女聯合協進會名譽副會長

金鈴表示，去年修例風波的黑暴對港衝
擊太嚴重，從國家層面就港區國安法立
法，然後納入基本法附件三在港實施，
是勢在必行。她認為，國安法對愛香港
和守法的市民來說，完全不會有任何負
面影響，反而是更大的安全保障。
全國婦聯港區特邀代表張心瑜表示，

國安立法非常及時，香港過去一年發生
的亂局已對港方方面面造成很大破壞，
而現時香港法例不足以有效處理，尤其
是對於外部勢力的干預，存在法律缺
口，所以她支持港區國安法立法。
市民梁先生表示，現時有很多亂港分
子「搞風搞雨」，阻礙香港經濟發展和
繁榮穩定，「國家都睇唔過眼要立國安
法。」他認為，港區國安法是保障香港
的基本權益，也是維護全中國人的基本
權益。

政界
民建聯其他議員

蔣麗芸：香港遲遲未就基本法二十三條立法，更受外國勢力插手干預，抵
擋外敵人人有責，市民要響應聯署。

陳克勤：只要不是黑暴、「港獨」分子、賣國賊，港區國安法不會構成任
何影響，市民應多了解內容，不要被反對派誤導。

張國鈞：澳門特區一早已就國家安全立法，不是一樣發展得欣欣向榮？！

陳恒鑌：國家安全事宜在香港法例中一直有漏洞，港區國安法可以將之堵
塞。

柯創盛：香港市民一直希望回復「東方之珠」美譽，今次中央出手將令大
家願望成真，市民須支持立法。

周浩鼎：中央今次出手是要救香港，令黑暴無能力再搞亂香港。

葛珮帆：只要香港安全，才可以繼續繁榮安定，市民才可安居樂業，且世
界各國都有國安法。

鄭泳舜：市民一定要出來支持國安法，不要讓攬炒派攬炒香港。
劉國勳：為國家安全立法乃天經地義，香港是中國一部分，絕不能成為國

家安全的缺口。

梁志祥：有些賣國賊到外國要求外國政府制裁香港，香港現時未有任何法
例將其懲處，所以一定要撐國安法。

黃定光：國安立法後，市民很快可以在喜歡的食肆安心食頓飯，業界能正
常營業，回復「東方之珠」光彩。

政商界盼速立法救港

■■「「香港各界撐國安立法聯合陣線香港各界撐國安立法聯合陣線」」簽名行動啟動禮簽名行動啟動禮。。香港文匯報記者香港文匯報記者 攝攝

■■市民踴躍簽名支市民踴躍簽名支
持國安法立法持國安法立法。。

民建聯供圖民建聯供圖

民建聯漁農界立法會議員何俊賢：
全球所有國家均有其國家安全法例，煽暴

派散播恐怖主義言論是為求「政治紅利」，
「美國都有24條國安法，既然你哋（煽暴
派）成日話要學西方，咁國安法係咪都可以
由你哋提出？」回歸近23年來反對派卻一直
反對立法，「你哋係咪真心擁護基本法？」

粉碎煽暴派陰謀

讓社會回復安定
工聯會立法會議員麥美娟：
希望透過港區國安法立法，令香港本土恐

怖主義、外國勢力干預等行徑可以停止，讓
香港社會能夠回復安定，市民能安居樂業，
飯碗不被黑暴攬炒打破。

工聯會立法會議員陸頌雄：
中央是次就國家安全立法，是針對「黃、

黑、暴、獨」。他解釋，「黃」是「顏色革
命」、顛覆的勢力；「黑」是外國的黑手；
「暴」是暴力，發展至後期的恐怖主義；
「獨」就是「港獨」、分離主義。立法後可
以讓市民有更充分的自由。

力遏「黃黑暴獨」

仍須立法二十三條
立法會議員何君堯：
本港繼有黑暴風波後，煽暴派早前又在立

法會內會選舉鬧事，將內會變成內戰，相信
每位愛國愛港市民對此種種也「睇唔過
眼」，故港區國安法絕對是萬眾期待。

自由黨批發及零售界立法會議員
邵家輝：
攬炒派用很多假新聞、假資訊挑撥年輕

人，又以經濟脅迫特區政府，以滿足一己政
治私利，引致經濟下滑，各行各業凋零。港
區國安法讓大家重新燃起了希望。這是港人
最後的機會，一定要支持就國家安全立法。

讓商戶重燃希望

毋須擔心礙日常
大律師馬恩國：
今次中央出手，從國家層面制訂港區國安

法，市民毋須擔心港區國安法影響日常生
活。

教聯會主席黃錦良：
國家安全，人人有責，教導學生守法是教

育工作者職責。面對當前嚴峻形勢，社會各
界都應堅定支持港區國安法立法，為下一代
提供更好、更安全的成長環境。

保障下一代安全


